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第９回秦野斎場施設検討委員会要旨 

  

１ 日 時 

  平成２７年５月２１日（木） 午後１４時０３分から１５時０１分まで 

  

２ 場 所 

  秦野市伊勢原市環境衛生組合会議室 

  （はだのクリーンセンター３階小会議室） 

  

３ 出席者 

 (1) 委員（６名） 

 (2) 事務局等（５名＋設計事業者２名＋火葬炉事業者２名） 

  

４ 内 容 

 (1) 前回議事録の確認等 

  ・ 第８回秦野斎場施設検討委員会の議事録について、５月２９日（金）

までに確認をいただくことで了承された。 

    また、それ以降に議事録を本組合ホームページに掲載することについ

て了承された。 

・  事務局から、本委員会の委員となる組合議会副議長が現時点では選任

されていないため、本日は、伊勢原市選出の組合議員は出席いただけな

いが、定足数に達しており、会議は有効に成立している旨報告する。 

 

 (2) 議題 

  ア 周辺３自治会説明会の実施状況等について 

    事務局から、４月２４日に秦野斎場周辺の３自治会を対象に説明会を

実施したこと、及び周辺の事業所等への個別説明を進めていることを説

明した。 

     

  イ 基本設計（案）について 

    事務局から、基本設計案について次の変更点等を説明する。 

（ｱ） １階の待合室から２階展望ロビーへの動線及び２階待合室から１階 

のトイレ、既存棟のトイレへの動線を明確にするため、１階事務室付
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近の南北方向へ通行する廊下の位置を東側に移動。 

（ｲ） 地盤調査の結果、地表面部分の地耐力が不足し、地盤改良が必要と 

なるため、地盤改良の範囲を縮小し、施工費の縮減が図れることから

基礎をべた基礎から独立基礎に変更。 

（ｳ） 玄関前の階段側からの景観を改良するため、キャノピーのデザイン 

を変更。 

説明後、次の事項について意見、質疑応答等があった。 

・ 委員から、意見書の委員会の経過に関する文章について、開催回数

の表記は不要との意見があり、事務局から、表現を改めると回答した。 

・ 委員から、１階の車寄せの所にある庇は２枚重ねた形状であるが、

下部は構造上必要かとの質問があり、事務局から、内部は根元の背が

高い三角形の梁があり、ボリューム感を減ずるため意匠的に２段に分

割したと回答した。 

・ 委員から、庇にマイクロバスがぶつかる心配はないかとの質問が 

あり、事務局から、歩車道の分離方法を工夫して対応するなど実施設

計で検討すると回答した。 

・  委員から、工事費については、今後の価格変動の動向等を考慮し、

この段階では、端数処理をした金額とすべきとの意見があり、事務局

から、そのようにすると回答した。 

   ・ 委員から、外構工事は植栽工事に含まれるかとの質問があり、事務

局から、外構工事は建築工事に含め、植栽工事は単独でまとめたと回

答した。 

   

 (3) その他 

・ 事務局から、正副組合長へ委員長からの意見書の提出などの今後のス

ケジュールについて説明した。 

・  事務局から、秦野斎場施設検討委員会は本日をもって終了することを

説明した。 


